

ABSTRAK

Dinda Kurnia Putri. 2018. Perilaku Peduli Lingkungan pada Siswa di SMA Negeri 2 Pariaman. Skripsi. Padang: Program Studi Pendidikan Geografi, Jurusan Geografi, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang.

Perilaku peduli lingkungan merupakan perilaku yang dengan sadar berupaya meminimalisir dampak negatif yang disebabkan oleh aktivitas seseorang kepada lingkungan. Penelitian ini dilatar belakangi oleh masih ada perilaku siswa yang kurang peduli lingkungan. Kurangnya, terlihat dengan masih ada sampah yang tidak dibuang pada tempatnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perilaku peduli lingkungan pada siswa dilihat dari empat indikator yaitu; 1) pemanfaatan energi, 2) pengelolaan sampah, 3) pemanfaatan air, 4) peduli lingkungan sekitar, 5) Faktor yang mempengaruhi perilaku peduli lingkungan siswa.

Penelitian ini menggunakan metode kombinasi dengan strategi *Sekuensial Eksplanatory*. Subjek dalam penelitian ini sebanyak 95 siswa, penentuan jumlah sampel menggunakan rumus *Slovin* dengan taraf kesalahan 10% dan tiga orang informan yaitu, wakil kurikulum, guru geografi, dan petugas kebersihan sekolah. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, kuisioner, dan wawancara. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis statistik deskriptif menggunakan *Excel 2010* untuk pengolahan data kuantitatif dan untuk pengolahan data kualitatif menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian maka di dapat perilaku peduli lingkungan pada siswa di SMAN 2 Pariaman dilihat dari empat indikator yaitu, 1) pemanfaatan energi, 2) pengelolaan sampah, 3) pemanfaatan air, 4) perilaku peduli lingkungan sekitar termasuk kategori “cukup peduli”, terlihat dengan siswa sudah memanfaatkan sinar matahari sebagai penerangan, membuang sampah pada tempatnya, dan mengikuti kerja bakti bila diadakan, akan tetapi sebagian lagi siswa menggunakan energi listrik tidak sesuai dengan keperluan belajar, masih adanya siswa yang tidak memilah sampah sebelum membuangnya, tidak merawat tanaman dengan baik, dan adanya kran air yang patah. 5) Faktor yang mempengaruhi perilaku peduli lingkungan antara lain faktor; pengetahuan, kemauan, kebiasaan, ekonomi, dan lingkungan tempat tinggal.

Kata Kunci: perilaku, peduli, lingkungan